

## Großes Interesse an der Rohbauführung

**Bienenbüttel.** Nachdem der erste Termin wetterbedingt abgesagt werden musste, hat die Rohbauführung durch Bienenbüttels neu entstehendes Mehrzweckzentrum nun stattgefunden. „Das Interesse war sehr groß“, freut sich Bürgermeister Dr. Merlin Franke. „Knapp 150 Bürger nahmen an den Führungen, die wir in kleineren Gruppen durchführten, teil. Es ist schön zu spüren, dass eine solche Sport- und Begegnungsstätte in Bienenbüttel wirklich gewünscht wird.“

Am 1. April 2025 wird das Richtfest sein. Bienenbüttels Bürger sind auch hierzu herzlich eingeladen!

